



Association des Sociétés
de développement
commercial de Montréal

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

André Poulin à la présidence de l'Association des sociétés de développement commercial de Montréal

Montréal, 19 mars 2015 - Les 17 sociétés de développement commercial de Montréal ont élu, ce jeudi 19 mars, à la présidence de leur association, monsieur André Poulin, directeur général de Destination centre-ville. Monsieur Poulin est un artisan de la première heure de la SDC du Centre-ville ayant participé à sa fondation et présidé le conseil d'administration avant d'en occuper la direction générale depuis 2004.

Les autres leaders de l'Association des sociétés de développement de Montréal (ASDCM) sont:

- vice-président: Mario Lafrance, Vieux-Montréal
- secrétaire: Charles-Olivier Mercier, L'Avenue du Mont-Royal
- trésorier: Donald Guy, Promenades Hochelaga-Maisonneuve.

André Poulin a souligné le travail incessant, au cours des trois dernières années, du président sortant, monsieur Mike Parente, de la Plaza Saint-Hubert.

Les SDC avaient reçu, avant leur assemblée générale annuelle, la visite de monsieur Denis Coderre, maire de Montréal pour un échange sur l'état des zones et des rues commerciales à Montréal. Il s'est dit impressionné par la personnalité propre développée par chacune des SDC, adaptée à la réalité de chaque territoire qu'elles desservent.

Créée en 2007, l'ASDCM regroupe les 17 sociétés de développement commercial sur le territoire de la Ville de Montréal. Elles réunissent 15 000 membres.

Pour information:

André Poulin, 514 398-9438

ASSOCIATION DES SOCIÉTÉS DE DÉVELOPPEMENT COMMERCIAL DE MONTRÉAL

6841 rue St-Hubert, bureau 204A

Montréal (Québec) H2S 2M7

www.asdcm.com

info@asdcm.com